

*nos: cascar, o caxcar: cascara, o caxcara: cascavel, o taxcavel: ensalmo, o enxalmo: saffre, o xastre: sarçia, o xarçia: siringa, o xiringa: taxbique, o taxbique.*

*Valdés.* Bastan harto los dichos: yo estoy al cabo de lo que quereys dezir; y si aveys mirado bien en ello, no escrivo yo todos estos con *x*, como los dezis; porque en los nombres de esta calidad guardo siempre esta regla; que si veo que son tomados del Latin, escrivolos con *s*, y no digo *xastre*, sino *sastre*; *ensalmar*, y no *enxalmar*; *siringa*, y no *xiringa*; y si me parece son tomados del Arabigo, escrivo con *x*; y así digo: *caxcavel*, y no *cascavel*; *caxcara*, *taxbique*: porque, como os he dicho, a los vocablos que son Arabigos; o tienen parte de ello, es muy anexa la *x*.

*Marcio.* De manera que podemos usar la *S*, en los vocablos que vieremos tener origen del Latin, y la *X*, en los que nos parecieron tener origen del Arabigo.

*Valdés.* Ya yo os digo, que yo así lo hago: pienso que en hazer vosotros de la misma manera, no errareys.

*Marcio.* Pero de los nombres Latinos acabados en *encia*, como *excelencia*, *experiencia*, no quereys que quitemos la *X*?

*Valdés.* Yo siempre la quito; porque no la pronuncio, y pongo en su lugar *S*, que es muy anexa a la Lengua Castellana. Esto hago con